

Eingang: 20.06.2023

Bessere Beschilderung für den Tourismus und Fußgängerinnen und Fußgänger

Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Gemeinderat	18.07.2023	38	X	
Planungsausschuss	05.10.2023	2	X	
Gemeinderat	24.10.2023	24	x	

Die Stadt erstellt in Zusammenarbeit mit KTG Karlsruhe Tourismus GmbH ein Konzept für die Beschilderung in der Innenstadt und errichtet Wegweiser auf dem Marktplatz und wichtigen Kreuzungen, die zu den Highlights der Stadt hinweisen und die Fußwege mit Meterangabe kenntlich machen.

Begründung

Als lebenswerte und attraktive Stadt mit knapp 1 Millionen Übernachtungen im Jahr wird Karlsruhe digital hochwertig und gut erarbeitet auf karlsruhe-erleben.de und den weiteren Angeboten der KTG Karlsruhe Tourismus GmbH beworben und erfahrbar gemacht. Auch die Touristeninformation am Marktplatz begrüßen wir sehr mit zentralem Sitz direkt am Marktplatz mit Blick auf das Karlsruher Schloss und auf die Pyramide.

Um die Führung und Erfahrung auch offline in der Stadt zu verbessern, fordern wir eine bessere Beschilderung in der Innenstadt und Wegweiser auf Marktplatz und wichtigen Kreuzungen, die zu den Highlights der Stadt hinweisen und die Fußwege mit Meterangabe kenntlich machen. Dies gilt auch für wichtige Punkte wie öffentliche WC-Anlagen.

Unterzeichnet:
Jürgen Wenzel
Friedemann Kalmbach
Petra Lorenz